

## La biblioteca municipal Miguel Hernández premiada por las actividades de animación a la lectura

- La biblioteca recibe por séptima vez el premio María Moliner a las actividades de animación a la lectura en municipios de menos de 50.000 habitantes.

**29/Abr/13.-** La biblioteca pública municipal recibirá 200 nuevos libros infantiles y juveniles, editados en este último año como premio por las actividades de animación a la lectura que se están llevando a cabo en el centro.

Este premio forma parte de la campaña de animación a la lectura María Moliner, que promueve el Ministerio de Educación junto con la Federación Española de Municipios de Provincias y varias empresas patrocinadoras y que este año han premiado a 300 bibliotecas de todo el país, por sus proyectos para promover la lectura en municipios menores de 50.000 habitantes.

Esta es la séptima vez que la biblioteca municipal recibe el premio María Moliner (ha sido premiada en las convocatorias de 1998, 1999, 2002, 2005, 2006, 2007 y 2013), todo un reconocimiento a las actividades que se realizan desde este centro cultural, y que desde el sábado lleva el nombre de uno de los poetas más importantes que ha dado nuestro país, Miguel Hernández. Los poemas de este miembro de la generación del 27, como "Elegía a Ramón Sijé" o "El rayo que no cesa" junto con creaciones propias, fueron los protagonistas de un emotivo acto en el que participaron vecinos y miembros de asociaciones culturales.

Este nombramiento es un acuerdo que el Pleno municipal tomó en abril de 2010, en la legislatura anterior, cuando se conmemoraba el centenario del nacimiento de este poeta alicantino.



Y el alcalde y el concejal de Cultura, junto a miembros de la asociación cultural Teatro Sierra Oeste y vecinos que participaron en el acto de nombramiento de la biblioteca.

En la placa se puede leer un fragmento de un poema de Miguel Hernández,

*Aquí tengo una voz enrarecida,  
aquí tengo una vida compartida y airada,  
aquí tengo un rumor,  
aquí tengo una vida.*